



Minuta número 1
Sexagésima Sexta Legislatura del
Congreso del Estado de Guanajuato
Comisión de Atención al Migrante
Primer Periodo Ordinario de Sesiones correspondiente
al Primer Año de Ejercicio Constitucional
Reunión celebrada el 15 de octubre de 2024

Presidencia de la Diputada Yesenia Rojas Cervantes

En la ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, en el salón tres de comisiones del recinto oficial del Congreso del Estado Libre y Soberano de Guanajuato, se reunieron las diputadas y los diputados que integran la Comisión de Atención al Migrante de la Sexagésima Sexta Legislatura, para llevar a cabo la reunión de instalación previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo: -----

La diputada presidenta dio la bienvenida a las y los integrantes de la Comisión y los convocó a trabajar de manera institucional. -----

La secretaría por instrucciones de la presidencia pasó lista de asistencia. Se registró la asistencia de cinco diputadas y diputados, comprobándose así el cuórum legal con la presencia de las diputadas Yesenia Rojas Cervantes, Noemí Márquez Márquez y Hades Berenice Aguilar Castillo y de los diputados Roberto Carlos Terán Ramos y Ernesto Millán Soberanes. -----

Comprobado el quórum legal, se consignó como hora de inicio de la reunión las trece horas con ocho minutos del quince de octubre de dos mil veinticuatro. -----

La presidencia declaró la apertura formal de los trabajos de la Comisión de Atención al Migrante de la Sexagésima Sexta Legislatura. -----

Acto continuo se dio lectura al proyecto de orden del día, y sometido a consideración, no se registraron participaciones; una vez lo cual se recabó la votación, resultando aprobado por unanimidad de los presentes al computarse cinco votos a favor. -----

La secretaría por instrucciones de la presidencia dio lectura al contenido del artículo ciento cinco de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato, relativo a las atribuciones de la Comisión de Atención al Migrante. -----

La presidencia dio cuenta con el informe de los pendientes legislativos heredados por la Comisión de Atención al Migrante de la Sexagésima Quinta Legislatura, imponiéndose la Comisión del contenido de dicho informe; posteriormente a manifiesto de la diputada presidenta, se instruyó dar seguimiento puntual y tomar los acuerdos sobre los mismos a través de los dictámenes respectivos. -----

En el apartado correspondiente a asuntos generales, se registró la participación de la diputada Yesenia Rojas Cervantes, en su calidad de presidenta, quien manifestó que la Comisión debe representar la pluralidad y considerar las opiniones de quienes la integran. También



H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUANAJUATO

manifestó que desde el perfil que ella representa como migrante y su trabajo directo con este gran sector buscará y generará, a través de su función como legisladora, acciones a favor de las mujeres, niñas, niños, adolescentes y hombres migrantes. En su oportunidad, la diputada Hades Berenice Aguilar Castillo indicó que mantendrá contacto y diálogo cercano con las y los migrantes a efecto de dar puntual seguimiento a todos los rubros que desde este ámbito les pueda otorgar beneficios y mejoras en sus circunstancias, principalmente desde la parte presupuestal. Por su parte el diputado Ernesto Millán Soberanes celebró la disposición de sus compañeros para trabajar de manera conjunta en beneficio de las y los migrantes, asimismo, refirió que desde su grupo parlamentario se estará trabajando en iniciativas que busquen mejorar las políticas públicas en la materia. A su vez, el diputado Roberto Carlos Terán Ramos celebró la instalación de la Comisión, ya que, dijo, el trabajo que realicen será de vital importancia para las y los migrantes guanajuatenses, sobre todo al referir la representación de estos grupos que forman parte de su distrito y consideró la necesidad de acercar los trabajos de la comisión legislativa a los lugares donde se encuentran los grupos más importantes -con respecto al número de migrantes principalmente en Estados Unidos de América-. Finalmente, la diputada Noemí Márquez Márquez manifestó su compromiso de trabajar por y para las familias migrantes, además, reconoció el trabajo de la presidenta de la comisión como la primera diputada migrante en la entidad. -----

Agotados los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la reunión a las trece horas con veintiséis minutos de la fecha de su inicio y comunicó a las diputadas y diputados que se les citará para la siguiente reunión por conducto de la secretaría técnica. -----

Doy fe. -----

Yesenia Rojas Cervantes

**Yesenia Rojas Cervantes
Diputada Presidenta**

**Hades Berenice Aguilar Castillo
Diputada Secretaria**